



19 de septiembre 2022

COMUNICADO

El sismo de este medio día provocó desprendimientos de elementos arquitectónicos de cantera en el interior y exterior de la iglesia parroquial de Santiago apóstol; a simple vista no se aprecian daños estructurales.

Para seguridad de todos, ante la posibilidad de eventuales replicas, la iglesia permanecerá cerrada mientras tenemos el parecer o dictamen de Protección Civil y de otros peritos que revisen en su conjunto el edificio; una primera revisión está prevista para el día de mañana 20 de septiembre en el curso del día.

Gracias a Dios no hubo daños personales que lamentar y durante el sismo no había personal en las torres realizando los trabajos de reparación y mantenimiento que ahora se muestran más necesarios y urgentes que nunca.

A la feligresía que frecuenta diariamente la iglesia parroquial para la celebración de la Eucaristía, se la informa que las misas de horario se tendrán en la Capilla de Nuestra Señora de Lourdes en los horarios ordinarios: 7, 8 y 9 de la mañana, 12.00 del medio día y 19.30 de la tarde.

Estamos en las manos de Dios.

Atentamente

Armando Flores Navarro pbro.
párroco